

---

FDP Maintal

## **FDP MIT GROSSER ABORDNUNG AUF STRASSENFEST**

18.08.2013

---

### **AUCH LANDTAGSABGEORDNETER ALEXANDER NOLL ZU GAST**

Mit einer großen Abordnung ist die FDP Maintal und die FDP Main-Kinzig bei der Eröffnung des Bischofsheimer Straßenfest erschienen. Angeführt wurde die Delegation vom Landtagsabgeordneten und Kreisvorsitzenden Alexander Noll aus Großkrotzenburg. Ebenso waren die örtliche Bundestagskandidatin Anke Pfeil und der örtliche Landtagskandidat Holger Vogt mit in die zweitgrößte Stadt des Kreises gekommen. Alle drei Liberalen wollten mit ihrem Besuch deutlich machen, welchen positiven Ruf das Straßenfest im gesamten Kreis genießt und den Bischofsheimer Vereinsring zu seiner guten Arbeit gratulieren. Vor Ort wurden Sie begleitet vom Ortsvorsitzenden Jörg Fusenig und der gesamten Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung mit ihrem Vorsitzenden Thomas Schäfer an der Spitze.

Die Vertreter der FDP, die im Laufe des Tages noch von weiteren Mitgliedern des Ortsverbandes begleitet wurden, nutzten die Gelegenheit zu vielen Gesprächen mit den Besuchern des Festes und kehrten in einigen der Stände der Vereine ein. So konnten sie sich von dem vielfältigen Angebot an Speisen und Getränken überzeugen. Noch bis in den späten Abend verweilten einzelne Liberale in fröhlicher Stimmung auf dem traditionsreichen Maintaler Fest, dass sie auch im kommenden Jahr sicher wieder besuchen werden.